



そめどのハッピーキッズ 呂々スリパコ



工事が終わりました

ニューコミュニティ西宮チャペルの改装工事で、放課後学習会は2週間お休みしていましたが、会場の2階ホールの工事が無事終わりました（ほかの部屋の工事はまだ続いています）。

古いカーペットをはがし、床は発泡ビニールというクッション性のある素材が敷かれました。押し入れのかわりに作りつけの棚もできて、収納場所が増えました。

放課後学習会に来ているみなさん、これからも会場や備品を大切に使ってくださいね。



勉強もおやつも

宿題を家ですませて来る子が多いです。

「放課後学習会」のスタッフたちも、いろいろ話し合いました。

これからは部屋の一部を区切って勉強スペースを作り、15時～16時は宿題タイムとして静かにすごすことにします。

（遊びたい人は1階で遊びましょう）

16時のおやつ、そのあとは遊びタイムとします。

10/15のおやつは、焼きいもを予定しています。

子ども食堂が はじまります

そめどのハッピーキッズは、新たな活動の柱として、この秋から別の曜日に「子ども食堂」を始める予定です。下のQRコードからご覧ください。



となりの食堂HP



インスタグラム

そめどのハッピーキッズ

放課後学習会 毎週水曜日午後3時～6時



<https://sohappykids.org/>



somedonohappykids@gmail.com



染殿町2-6 ニューコミュニティ西宮チャペル2階



(協力：西宮市社会福祉協議会)

